
藤森さんによる講演 

 

 

 

 

 保護者の皆さま、日ごろから尾上総合高校通信制の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうご

ざいます。第３号では保護者会の様子を中心にお届けします。前期も残すスクーリングはわずかとなりまし

た。今後は校内生徒生活体験発表会（７／７）、ボウリング教室（７／２８）など行事がたくさんあります。

スクーリングでの勉強も大切ですが、学校行事に参加してほかの生徒と交流をすることも重要なことです。 

どんどん夏の暑さも強くなってまいります。体調管理には十分に気をつけて、残りのスクーリングも頑張

りましょう！ 

 

 

 

６月２３日（日）、第１回保護者会が開催されました。午前は３校時まで授業参観、４校時は１年次が黒

石警察署生活安全課の職員を講師に招いて薬物乱用防止教室、２，３年次が本校の進路指導副主任、相馬先

生から面接についての進路講話が実施されました。午後は、本校の進路情報提供後、一般社団法人 ripple

の藤森健吾さんによる「子どもを支える心のケア」というテーマでの講演、その後ＨＲＴとの面談と盛りだ

くさんの内容でした。 

保護者会への参加、またグループワークのご協力、ありがとうございました。次回の保護者会も、皆様に

有益なものになるよう努力いたします。今回参加されなかった保護者の皆様も、第２回保護者会（１１月２

４日（日））の参加をお待ちしております。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様からの感想・質問（一部抜粋） 

○通信制の生徒となると就職は厳しいのでしょうか。 

〈学校から〉一概に厳しいとはいえません。令和６年４月末の県内求人倍率は 4.56 倍で過去最高となっており、求人はあります。 

しかし、例年就職を希望する生徒がほとんどおらず、令和６年３月卒業の就職者は０人でした。就職を希望する場合学校も就職活 

動のサポートを行いますが、ご家庭でもお子様と普段から職種など就職について話し合う事をおすすめします。 

○大学進学を考えている場合、取り組んだ方が良い勉強やどのような準備が必要なのか知りたいです。 

〈学校から〉通信制ではスクーリング日が週に 1 日であるため、家庭での学習が重要となっております。学校では、個別の学習指

導、模擬試験の実施、面接練習、小論文対策を行っておりますので、お気軽にご相談ください。 

○何年生の何月頃までに進路を決めないといけないのか知りたいです。 

（学校から）２年次の春頃には検討を始め、卒業年次の前年度の春頃に検討を始め、遅くても前年度の末頃には決まっていると理

想的です。早ければ早いほど、準備や対策に時間をかけることができますので、ぜひお子様と進路についてお話をしてみてくださ

い。何かわからないことや不安なことがあれば、いつでも学校にご相談ください。 

 

第 ３ 号 

尾上総合高校通信制 

渉外部   R６.７.４ 

 

薬物乱用防止教室 



緊急配信メールについて 

 登録していただき、ありがとうございま

す。今年度一度緊急配信していますが、有

事の際の学校の対応を知ることができる

手段です。登録は随時行うことができます

ので、まだ登録されていない方の登録のご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

登録はこちらから→ 

〇体育で、座っている生徒が多かったので、もう少し活動した方が学生らしく良いなと思いました。 

〈学校から〉貴重なご意見ありがとうございます。当日は気温、湿度が高く、十分に休憩を取りながらの実施であったので座って

いる生徒は多かったかもしれません。また、運動が苦手な生徒も多い為、実際の活動に加えて、別のレポート課題も用意しており、

体育についての知識や考えの側面からも体育に触れ合えるよう活動しております。 

〇月に 1回でも良いので、購買などがあれば楽しみも増えるのかなと思います。 

〈学校から〉以前は業者にお願いしていたのですが、どうしてもお店の都合上、日曜日に来ることが厳しく、現在は実施しており

ません。申し訳ありませんが、登校前に昼食等のご準備をお願いします。 

 

 

 

 

今年度は「夢を形に 掴め未来に 誇れる自分」のスローガン

のもと青森県定通制総合体育大会が行われました。 本校通信制

からは、バドミントン競技の男子シングルスに３年次の蒔苗翔希

君、中田幸希君、佐々木修時君、女子シングルスに３年次の佐藤

音羽さんが出場しました。 

バドミントン男子シングルスでは、佐々木君が北斗高校の生徒

に惜しくも負けてしまいました。中田君は準決勝で、昨年敗れた

北斗高校の生徒に勝ち、雪辱を晴らすことができました。前年度

優勝の蒔苗君は、１回戦から順当に勝ち進み、決勝に進出。そし

て男子シングルス決勝は尾上総合高校通信制同士の戦いとなり

ました。結果は蒔苗君が２セット連続で取り、三年連続の優勝を飾ることができました。中田君も自身初の

準優勝で、蒔苗君とともに全国大会を決めました。 

バドミントン女子シングルスの佐藤さんは昨年３位入賞でしたので、今年は優勝を目指し大会に臨みま

した。１、２回戦、準決勝と順調に勝ち、決勝戦に進みました。決勝戦では五所川原第一高校の生徒と戦い、

なかなか調子が上がらず１セット目を奪われてしまいました。２セット目は取り返し、３セット目は惜しく

も相手に取られてしまい、準優勝という結果になりました。 

この結果から、７月末から神奈川県の小田原市で行われる全国大会に蒔苗君、中田君、佐藤さんが出場す

ることになりました。３人の全国大会での健闘を祈っています。 

今年はバドミントンのみの出場となりましたが、他にも個人競技ではソフトテニス、陸上競技、卓球、剣

道、柔道、団体競技ではバレーボール、バスケットボールが行われます。バドミントン部の生徒達は皆３年

次で今年度で引退してしまいます。どんどん通信制から出場する生徒が増えることを期待しています。興味

のある生徒さんは先生に申し出てみてください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

【７月】 7日（日） 校内生徒生活体験発表会 

21日（日）、24日（水） 面接資格期限日 

22日（木） レポート提出日  

28日（日）ボウリング教室（アサヒフォーラム) 

31日（水） 6.7月分レポート資格期限日 

前期試験受験資格有無確定！ 

 

前期試験[1週目] 8/18（日）、8/21（水） 

前期試験[2週目] 8/25（日）、8/28（水） 

※不合格の場合 9/3(火)、4(火)、5(水)、6(木) 

追認試験 


